

TEMA  
SORIA



# Con tradición y dulzura

Inauguran la pastelería Dastaketa. Bilbao acoge la apertura del consulado de la República Checa, con la presencia del embajador del país



Itxaso Gutiérrez, Elena Izarra, Miriam Cía y Natxo Delgado.



Erikaitz Elcororribe, Rubén Gorospe, Carlos García, Daniel Ruiz Bazán 'Dani' y Marino Lejarreta. :: FOTOS: PEDRO URRESTI



Borja Peral, Maite Garay, Mentxu Izarra, Raúl Peral, María Baqué y Óscar de Marcos.

**L**a vida puede ser muy dulce, sobre todo si uno se acerca a la pastelería Dastaketa, inaugurada ayer en Bilbao, Alameda de Rekalde 20. Los hermanos Raúl y Borja Peral van a tratar de endulzar la vida de los bilbanos con especialidades como milhojas, pastelitos de bocado o pastas de té. Continúan así el trabajo iniciado por sus padres, Alejandro Peral e Isabel Otaola, que abrieron el primer local en 1984 y que hoy tienen despachos en Llodio, Amurrio y Arrigorriaga. En sus 130 metros cuadrados de espacio, la pastelería ofrece al público mesas y sillas donde degustar un té, café o la tradicional chocolate a la taza.

Entre quienes asistieron a la inauguración se encontraban **Mentxu Izarra**, que junto a los responsables de muebles Gorostidi ha decorado el establecimiento, **Maite Garay**, **María Baqué**, **Rubén Gorospe**, **Marino Lejarreta**, **Daniel Ruiz Bazán**, **Carlos García**, al parecer, un excelente golfista, **Oscar de Marcos**, futbolista del Athletic,

**Erikaitz Elcororribe**, el hostelero **Carlos Toro**, **Aitor Villar**, **Esther Eguren**, **Itxaso Gutiérrez**, **Saioa Gotia**, **Pilar Orbeagozo**, **Amalia Bas terrexea**, **Elena Izarra**, **Elena Agirrezabal**, **Javi Sierra**, **Javi Castro**, **Marta Castañeda**, **Joseba Izarra**, **José Manuel Angulo**, vicepresidente del Gremio de Pasteleros, **Ma-nuela Blanco**, **Alvaro Aguirre**, **Gorka Gerrikabertia**, **Paz Uriarte**, **Guillermo Traubmann** e **Iñaki Izarra**.

También ayer, en el auditorio de la Alhóndiga, tuvo lugar un concierto, interpretado por **Jiri Barta** y **Terezie Flálová**, con el que se dio por inaugurado el consulado honorario de la República Checa para el País Vasco y Navarra, cuyo local está ubicada en Bilbao. Es la primera vez que se abre una sede diplomática de este país en nuestra villa y lo hace, tal y como resalta el embajador checo, **Karel Beran**, por las excelentes relaciones comerciales entre ese país y Euzkadi.

El nuevo cónsul, **Mikael Garteiz-Goxeaskoa**, abogado especializado en derecho marítimo, saludó uno a uno a casi todos los invitados.

Entre ellos estaban **Ibon Areso**, representante alcalde del Ayuntamiento de Bilbao, **Ignacio Erice**, subdelegado del Gobierno, **José Ángel Cortes**, presidente de la Cámara de Comercio de Bilbao, **Carlos Lerchundi**, **Carmen Arechaga**, **Javier Cano**, **Sylvie Lagneaux**, **Juan Alvarez**, **Alicia Stuber**, **Octavio** y **Cynthia Pantaleón**, **Hermann** y

**Carmen Díez del Sel**, **José Mari Bergareche**, **Magda Sáinz de los Terreros**, **Piedad Vitores**, **Juanchu Bengoa** y **Begoña Garteiz**. Asimismo asistieron **Mari Carmen Lecumberri**, **Joaquina Andrés**, **Gerardo Calleja**, **María José López**, **Ignacio Mendibil**, **Mari Asun Domínguez**, **Fernando Maurra**, **Olga Seco**, **Maite Juaristi**, **Alber-**

**to Egia**, **Itziar Bizkarrategorra**, **Raquei Díaz de Tudanca**, **Iñaki López Agileta**, **Juan Cristóbal Aguirre**, **José María Castilla**, **Conce López**, **Inés Nuñez de la Parte**, **Ondrej Skuta**, **Didier Ortolland**, **Carmen Baldrés**, **Giorgio Baravalle**, **Luis Cañada**, **Eduardo Giménez**, **Alfonso Ausín**, **Esther Urquijo** y **Concha Quijano**.



José Ángel Cortes, Ibon Areso, Mikael Garteiz-Goxeaskoa, Karel Beran e Ignacio Erice.



Carmen y Hermann Díez del Sel, Alicia Stuber y Juan Álvarez.



Carlos Lerchundi, Carmen Arechaga, y Cynthia y Octavio Pantaleón.